



Pièces	3 Pièces
Superficie	56 m²
Référence	3244982
Prix	356 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (330000)

Dans une rue calme en plein coeur du quartier Saint-Michel, cet appartement de charme parfaitement rénové avec des matériaux de qualité dans un immeuble intégralement remis à neuf saura vous séduire. Il se situe au deuxième et dernier étage d'une petite copropriété et propose une jolie pièce de vie ouverte sur un balcon, une cuisine équipée (four, lave vaisselle, hotte, micro onde, plaque induction), 2 chambres, 1 bureau et 1 salle d'eau. Surface Carrez : 49,20 m² Copropriété de 3 lots Local vélo Chauffage : climatisation réversible et radiateurs électriques dans les chambres. Charges annuelles : ...

n a quiet street in the heart of the Saint-Michel district, this charming apartment, perfectly renovated with quality materials in a completely renovated building, will seduce you. It is located on the second and last floor of a small condominium and offers a pretty living room opening onto a balcony, an equipped kitchen (oven, dishwasher, hood, microwave, induction hob), 2 bedrooms, 1 office and 1 Bathroom. Carrez surface area: 49.20 m² Co-ownership of 3 lots Bike room Heating: reversible air conditioning and electric radiators in the bedrooms. Annual charges: ongoing Fees included: €356,000 ...

REGARD SUR BORDEAUX

297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

